

Vorstand wiedergewählt

Geschrieben von: Andreas Knospe

Mittwoch, den 11. März 2020 um 10:07 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 11. März 2020 um 10:19 Uhr

Auf unserer gestrigen Jahreshauptversammlung der Schachabteilung, die übrigens sehr gut besucht war, wurde der Vorstand auf allen Posten einstimmig wiedergewählt - für das uns entgegengebrachte Vertrauen sowie die anregenden Diskussionen und Vorschläge möchten wir uns daher recht herzlich bedanken.

Die Jahreshauptversammlung des Gesamtvereins (TuS Düsseldorf-Nord e. V.) findet am 28. März 2020 um 11 Uhr bei uns im Schachraum statt und kann natürlich von allen Mitgliedern besucht werden; die offizielle [Einladung](#) ist [hier](#) aufzurufen.